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Завершилась весенняя сес-
сия Государственной Думы. В ав-
ральном режиме парламентарии 
рассмотрели более ста вопросов 
повестки дня. Потоком шли зако-
нопроекты второго, третьего чте-
ния. Усилиями всех фракций отре-
дактирован закон о гражданстве. 

Фракция КПРФ выступила про-
тив принятых в окончательном чте-
нии проектов о курортном сборе, о 
«бюджетном правиле», диктующем 
запечатывать деньги, полученные от 
нефтегазовых доходов сверх цены 
отсечения 40 долларов за баррель, 
в американские ценные бумаги, и 
объединении Резервного фонда и 
Фонда национального благосостоя-
ния, о повышении ставок акцизов 

на нефть и газ, об «альтернативной 
котельной», которая сулит выгоду 
осколкам РАО «ЕЭС» за счёт опять 
же карманов граждан.

С обоснованием позиции фрак-
ции Компартии выступили Николай 
Осадчий, Вера Ганзя, Валентин 
ШУРЧАНОВ, Алексей Куринный. В 
противовес изысканиям правитель-
ства КПРФ предлагает совершенно 
иную экономическую и социальную 
модель, изложенную в Программе 
«10 шагов к достойной жизни».

По словам Владимира Кашина, 
принятый во втором чтении зако-
нопроект о ведении садоводства и 
огородничества – еще одно доказа-
тельство того, что подготовка пра-
вительством законов, связанных с 

использованием земель и иных при-
родных ресурсов, всегда вызывает 
перекосы в сторону имущественно-
го аспекта. «Забота о соблюдении 
прав граждан сводится только к обе-
спечению полноты регулирования 
в вопросах оборота недвижимости, 
абсолютно забыты такие важнейшие 
конституционные заповеди, как пра-
во на отдых, благоприятную окружа-
ющую среду, охрану здоровья. Такой 
подход мы не поддерживаем», – за-
ключил депутат.

Законопроект о регулировании 
деятельности негосударственных 
пенсионных фондов, предложенный 
правительством, фракция КПРФ так-
же не поддержала.

По материалам «Правды».

ПАРЛАМЕНТСКИЙ ДНЕВНИК

НАЦЕЛИЛИ 
КОММУНИСТОВ 

НА ИЗБИРАТЕЛЬНУЮ 
КАМПАНИЮ

Первый секретарь Чебоксар-
ского горкома КПРФ Андрей Иг-
натьев провёл совещание с се-
кретарями первичных партийных 
отделений города.

Коммунисты рассмотрели вопро-
сы: о подготовке резерва членов 
участковых избирательных комис-
сий с правом решающего голоса, об 
организации комсомольской работы, 
об уплате членских взносов и приё-
ме в ряды КПРФ, о подготовке к до-
полнительным выборам в Госсовет 
Чувашии и Чебоксарское городское 
Собрание депутатов.

Участвовавший в работе совеща-
ния первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы Валентин ШУРЧА-
НОВ рассказал об основных итогах 
завершившейся весенней сессии 
Государственной Думы и о работе 
фракции КПРФ. В качестве одной из 
важнейших задач Валентин Сергее-
вич назвал активное участие комму-
нистов в избирательной кампании.

Андрей Игнатьев в своём высту-
плении заострил внимание на подго-
товке резерва членов УИК от КПРФ 
и работе по организации комсомоль-
ского движения. Только в Ленинском 
районе столицы Чувашии 12 свобод-
ных избирательных участков. Говоря 
о дополнительных выборах, наме-
ченных на 10 сентября, первый се-
кретарь горкома партии сказал, что 
нужно оказать всяческую помощь 
кандидатам от КПРФ, баллотирую-
щимся по Центральному и Южному 
округам, в том числе агитационными 
материалами.

По всем рассмотренным вопро-
сам приняты соответствующие ре-
шения.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Депутат Государственной 
Думы В.С. ШУРЧАНОВ в рамках 
региональной недели провёл 
встречи с чебоксарскими маши-
но– и тракторостроителями. С 
коллективами работников ООО 
«Техмашхолдинг» и ОАО «Пром-
трактор» состоялись беседы о 
буднях российского парламента, 
об общественно-политической 
ситуации в стране и Чувашии.

Разговор с заводчанами В.С. 
ШУРЧАНОВ начинал с основных 
итогов работы Государственной 
Думы за первый год её деятель-
ности. Работали депутаты в напря-
женном режиме, рассмотрев более 
1500 законопроектов. Валентин 
Сергеевич делал акцент на тех из 
них, которые были предложены 
фракцией КПРФ и приняты парла-
ментом.

К сожалению, констатировал 
Валентин Сергеевич, думское 
большинство в лице депутатов-
«единороссов» проталкивает при 
голосовании такие документы, кото-
рые выгодны нынешней буржуазно-
олигархической власти. Курс дер-
жится таким, каким он был при 
Ельцине – на рыночную экономику. 
Поэтому впереди нас ждут пере-
качка огромных средств в покупку 
низкодоходных государственных 
казначейских обязательств США, 
повышение акцизов на нефтепро-
дукты, табачные изделия и подоход-
ного налога, введение курортного 
сбора и платы за багаж в самолётах, 
продолжение пресловутой оптими-
зации здравоохранения, всяческие 
налоговые послабления крупней-
шим олигархам, усечение финан-
сирования промышленности, науки, 

сельского хозяйства, образования, 
урезание социальных программ.

«В итоге, – резюмировал высту-
пающий, – в ближайшие три года 
ожидать улучшения положения тру-
дящихся не приходится. Бюджет 
2020 года не больше бюджета 2017 
года. Правда, до президентских 
выборов в 2018 году особо резких 
подвижек не будет, власти боятся 
напугать избирателей. А затем рос-
сийское правительство продолжит 
свой антинародный курс. Это надо 
понимать».

В стране нет внятной промыш-
ленной политики, продолжал Вален-
тин Сергеевич.  Хотя по инициативе 
КПРФ такой закон принят. Принят и 
закон о стратегическом планирова-
нии. Но оба этих закона не работают. 

ДЕПУТАТ ПОБЫВАЛ В ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВАХ

Решением Канашской районной ТИК от 19 июля 2017 
года зарегистрированы 

Анисимова Людмила Альфредовна кандидатом в 
депутаты Собрания депутатов  Канашского района Чу-
вашской Республики шестого созыва по Кармамейскому 
одномандатному избирательному округу № 2;

Михайлова Анна Александровна кандидатом в де-
путаты Собрания депутатов Малобикшихского сельско-
го поселения Канашского района Чувашской Республики 

третьего созыва по Канашскому одномандатному изби-
рательному округу № 11;

Чернов Анатолий Петрович кандидатом в депутаты 
Собрания депутатов Атнашевского сельского поселения 
Канашского района Чувашской Республики третьего со-
зыва по Кировскому одномандатному избирательному 
округу № 7.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Кандидаты от КПРФ в Канашском районе 
прошли официальную регистрацию
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Окончание. Начало на 1-й стр.
Фракция КПРФ в Госдуме бьётся 
над тем, чтобы деньги, находящие-
ся в резерве, работали не на Аме-
рику, продолжающую опутывать 
Россию всевозможными санкциями, 
а на нашу страну, чтобы золото-
валютные запасы Центробанка были 
взяты под контроль государства. «Я 
считаю, – резюмировал депутат-
коммунист, – что российскими вла-
стями сознательно сдерживается 
политика нашего развития. Как зая-
вил Руководитель фракции КПРФ в 
Госдуме Г.А. ЗЮГАНОВ, бюджет на 
уровне 15 триллионов рублей – это 
бюджет деградации и дальнейшего 
обнищания. Поэтому депутатами-
коммунистами подготовлен «пакет 
развития», который предусматри-
вает формирование бюджета в 25 

триллионов рублей».
И это не популизм. Выход из про-

должающего углубляться кризиса, 
в котором длительное время нахо-
дится Россия, есть, он доходчиво 
изложен в программе КПРФ «Десять 
шагов к достойной жизни». Этой 
программе и следуют депутаты-
коммунисты во всех законодатель-
ных органах, все региональные и 
местные партийные отделения стра-
ны, подчеркивал В.С. ШУРЧАНОВ. 
И называл её главные положения: 
национализация важнейших отрас-
лей экономики и банковской систе-
мы, электроэнергетики и железных 
дорог, систем связи, предприятий 
военно-промышленного комплек-
са; госмонополия на производство 
спирто-водочной продукции; вве-
дение прогрессивной шкалы нало-
гообложения; наведение порядка на 

таможне; выход России из Всемир-
ной торговой организации и возврат 
денег из-за границы; всемерная под-
держка народных и коллективных 
предприятий, вообще – промышлен-
ности, сельского хозяйства и науки. 
Эти и другие шаги позволили бы су-
щественно увеличить поступления 
в российский бюджет и финансиро-
вать в полном объёме все социаль-
ные программы.

Говоря о ситуации в Чувашии, 
Валентин Сергеевич прояснял кар-
тину с урезанием различных льгот 
ветеранам и отменой выплат много-
детным семьям за третьего ребёнка, 
повышением с 1 июля тарифов ЖКХ, 
с минимальным размером оплаты 
труда и величиной прожиточного ми-
нимума, введением системы «Пла-
тон», расчётом налога на имущество 
и за землю по кадастровой стоимо-
сти. «Без личного участия каждого 

нормальную страну построить не-
возможно», – подытоживал В.С. 
ШУРЧАНОВ и призывал заводчан 
активнее проявлять свою граждан-
скую позицию, участвуя в выборах.

Завершались встречи ответами 
депутата Госдумы на многочислен-
ные вопросы. Желающих пообщать-
ся в частном порядке Валентин 
Сергеевич приглашал обращаться в 
свою общественную приёмную, рас-
положенную в помещении Чуваш-
ского рескома КПРФ на проспекте 
Мира, 82а.

На встрече с тракторостроителя-
ми присутствовал и помощник В.С. 
ШУРЧАНОВА А.И. ИГНАТЬЕВ, пер-
вый секретарь Чебоксарского горко-
ма КПРФ. Он принимал письменные 
обращения.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Конгресс США проголосовал за новый пакет 
санкций против РФ. На этот раз в наиболее чув-
ствительных для российской экономики энер-
гетической и финансовой сферах. Предлогом 
вновь послужили возвращение Крыма в состав 
России, поддержка Новороссии, а также мнимое 
вмешательство нашей страны в президентские 
выборы в США в ноябре прошлого года.

На самом деле никакого предлога американ-
скому империализму для недружественных дей-
ствий против России не требовалось. Вся исто-
рия США конца XIX и всего XX века наполнена 
фактами грубых интервенций на основе самых 
диких и лживых обвинений.

Напомним, что и Советская Россия с 1918 по 
1920 год была объектом военной интервенции 
США. А уж во второй половине ХХ века, особен-
но после разрушения СССР в 1991 г., вооружен-
ные вторжения, а также экономические санкции 
как способ «бескровного» свержения того или 
иного правительства были поставлены на поток.

Между тем, правящая группировка России на-
деялась, что ее заигрывания с Западом, готов-
ность к односторонним уступкам послужат ей 
охранной грамотой в делах, касающихся бывших 
республик СССР, а ныне Содружества Независи-
мых Государств.

Однако первые же признаки намерения от-
стаивать интересы России в Новороссии, а 
затем и в Сирии, немедленно вскрыли то, что 
Запад тщательно скрывал: с приходом к вла-
сти в России прозападных сил в отношении к 
нашей стране ничего не изменилось. США и их 
союзники по-прежнему, как это было на протя-
жении многих веков, рассматривают Россию как 
исторического противника, как основное пре-
пятствие на пути к тотальному господству над 
миром.

Откровенная враждебность элиты США к Рос-
сии означает окончательный крах америкоцен-
тризма российской внешней политики. Новые 

американские санкции окончательно развеяли 
надежды тех в верхушке России, кто мечтал 
встроиться в мировую олигархию хотя бы и на 
правах младшего партнера.

КПРФ неоднократно предупреждала, что мни-
мое дружелюбие Запада – лишь элемент стра-
тегической маскировки. России изначально была 
уготована роль бедного родственника, обязанно-
го выпрашивать подачки. Нашей стране навя-
зана неоколониальная экономическая модель. 
Она должна служить источником дешевых при-
родных ресурсов для экономики Запада.

Именно на сохранение такого унизительно-
го состояния России и направлены нынешние 
действия США. Нет никаких острых разногласий 
между президентом Трампом и конгрессом США. 
Различие лишь в том, каким образом наиболее 
эффективно обеспечить интересы Америки, как 
доминирующей державы мира.

КПРФ осуждает американские санкции как 
грубое вмешательство во внутренние дела на-
шей страны, как проявление полного презрения 
к интересам России, жесткого намерения заду-
шить своего исторического оппонента.

Вместе с тем, мы убеждены, что враждебные 
действия США должны стать отрезвляющим хо-
лодным душем для тех, кто еще до сих пор тщет-
но надеется на очередную «перезагрузку» отно-
шений с Америкой.

Речь идет о смене стратегического курса. Ны-
нешний курс – абсолютно тупиковый. Его про-
должение с учетом вполне выявившегося наме-
рения Запада окончательно разгромить Россию 
– ведет к национальной катастрофе. Достаточ-
но много социально-экономических факторов 
свидетельствуют о том, что мы движемся к этой 
катастрофе быстрыми темпами. Вполне акту-
альным становится знаменитое выражение И.В. 
Сталина: «Мы отстали от передовых стран на 
50-100 лет. Мы должны пробежать это расстоя-
ние в десять лет. Либо мы сделаем это, либо нас 

сомнут».
Новая индустриализация, возрождение рос-

сийской науки и образования становятся спосо-
бом выживания России. Необходим полный пе-
ресмотр социально-экономической политики. С 
неолиберализмом экономблока правительства, 
обслуживающего компрадорскую буржуазию, 
должно быть покончено. Надо резко повысить 
роль государства в управлении социально-
экономическими процессами.

Вектор развития страны должен быть немед-
ленно развернут в сторону народа, а не кучки оли-
гархов. Власть обязана сделать все для подъема 
реального, производственного сектора. Должна 
быть прекращена постыдная зависимость благо-
состояния России от экспорта энергоносителей, 
что делает ее особо уязвимой перед лицом ино-
странного давления.

Комплекс конкретных предложений на этот 
счет содержится в программных документах 
КПРФ. В это критическое время власть обязана 
прислушаться к мнению народно-патриотической 
оппозиции.

Унизительные попытки завоевать благо-
склонность дяди Сэма – этот рудимент внеш-
ней политики РФ времен ельцинизма - должны 
окончательно уйти в прошлое. В этом мире ува-
жают лишь силу, знания и волю. Только мощная 
экономика, основой которой является не вывоз 
природных ресурсов, а высокотехнологические 
отрасли промышленности, а также могучие Во-
оруженные силы, опирающиеся на современную 
машиностроительную промышленность, способ-
ны обеспечить подлинную независимость перед 
лицом иностранного шантажа и диктата.

КПРФ убеждена в том, что народ России спра-
вится с угрозами извне и с честью выйдет из кри-
зиса, в который вогнали Россию наши «заклятые 
друзья» на Западе и их местные вассалы. Так 
уже не раз было в нашей многовековой истории. 
Так будет и сейчас!

Новые санкции США подтверждают необходимость 
изменения стратегии развития России

Заявление Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова

ДЕПУТАТ ПОБЫВАЛ В ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВАХ
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К 100-летию Великого Октября

Алатырю, основанному в 1552 году, 2 августа 2017 года ис-
полняется 465 лет. Про историю старинного города написано 
много книг. Не так давно в городском краеведческом музее про-
шла презентация ещё одной монографии, изданной в Чебокса-
рах. Автор В.В. Николаев назвал свой труд так: «Очерки истории 
и летопись г. Алатырь и Алатырского уезда на фоне историче-
ского развития России XVI - начала XXI веков». Немногим позже 
был издан второй том книги с дополнениями, объём которого 
836 страниц.

Многовековая история города и уезда преподносится в форме ле-
тописи. Издание основано на архивных документах и публикациях 
в средствах массовой информации, выявленных в государственных 
архивах Чувашской Республики, Ульяновской области, Республики 
Татарстан и московских архивах.

Книга была представлена учёным Чувашского государственного 
университета имени И.Н. Ульянова. И в газете «Ульяновец» появи-
лась подробная рецензия-отзыв на монографию. Печатаем её с не-
которыми сокращениями.  

Главное в книге – это люди. Они 
жили и творили историю своего го-
рода, не задумываясь о славе, о 
личных благах, тщательно заботясь 
о сохранении, особенно в трудные 
годы войны и послевоенного воз-
рождения, самого дорогого – своих 
детей, их будущего счастья. Тем 
самым они заботились и о будущем 
своего Отечества.

Привлекает внимание рассказ-
повествование о славном роде 
Матюшиных. А.В. Матюшин и его 
жена, награжденные медалями за 
«Оборону Москвы», прибыли мо-
лодыми специалистами на работу 
в Алатырь из Москвы в 1943 году. 
Глава семейства трудился началь-
ником смены на электростанции 
Алатырского паровозоремонтного 

завода, а позже – главным инже-
нером строившегося релейного за-
вода «Электроприбор». Вскоре он 
стал директором этого завода. Его 
жена – преподаватель Алатырского 
железнодорожного техникума. Их 
дети стали знаменитыми инженера-
ми и учеными. За свои выдающиеся 
научные труды и производственные 
достижения Геннадий и Владимир 
Матюшины получили три Государ-
ственные премии СССР и России. Г. 
Матюшин – директор Всесоюзного 
института полимерных материалов, 
автор 93 патентов и изобретений, 
с горечью говорил, что на волне 
приватизации и удушения государ-
ственных предприятий, отраслевой 
и фундаментальной отечествен-
ной науки этот передовой институт 

фактически прекратил свое суще-
ствование. В. Матюшин получил 
две свои Государственные премии 
и другие награды, работая заме-
стителем директора Всесоюзного 
научно-исследовательского инсти-
тута железнодорожного транспорта. 
Александр добился значительных 
успехов, работая на предприятиях 
Горьковской железной дороги и став 
автором более 100 внедренных в 
производство рацпредложений. 

В книге названо множество дру-
гих имен алатырцев разных поко-
лений. В ней фотографии славных 
Героев Советского Союза, сведения 
из биографий многих знаменитых 
тружеников предприятий, органи-
заторов промышленности и колхоз-
ного производства, руководителей 

Представители Чебоксарской 
партийной организации от лица 
Чувашского рескома КПРФ вру-
чили Памятную медаль ЦК КПРФ 
«100 лет Великой Октябрьской 
социалистической революции» 
коммунисту, ветерану партии 
Нагибиной Александре Вале-
рьевне.

Александра Валерьевна роди-
лась в Украине 18 октября 1923 
года в многодетной крестьянской 
семье.  В годы Великой Отече-
ственной войны она  работала на 
строительстве железной дороги 
Саратов – Сталинград, училась 
в железнодорожном техникуме. 
В 1952 году закончила обучение 
в железнодорожном институте 
Министерства путей сообщения, 
затем продолжила трудовую де-
ятельность преподавателем  в 
учебных заведениях Славянска 
и Артемовска Донецкой области. 
В 1959 году Александра Нагиби-
на переехала в Алатырь, где на-
чала работать преподавателем 
железнодорожного техникума, а 
затем заместителем директора по учебной работе.

Её прекрасные организаторские способности, тре-
бовательность, большой опыт работы были сразу за-
мечены не только товарищами по работе, но и руково-
дителями города и района. В 1962 году она становится 
секретарём Алатырского городского комитета КПСС, а 
позже – председателем исполкома Алатырского город-
ского Совета депутатов трудящихся.

В 1972 году Александра Наги-
бина была назначена министром 
бытового обслуживания Чуваш-
ской АССР. За 12 лет работы на 
этом посту она приложила много 
сил по улучшению бытового об-
служивания населения в респу-
блике. Избиралась депутатом 
Верховного Совета республики.

Вместе со всеми честными 
коммунистами в горькие девяно-
стые пережила, как личную тра-
гедию, боль от крушения СССР; 
вместе с товарищами, которые 
остались верны своей настоя-
щей Родине, возрождала Чуваш-
скую республиканскую партий-
ную организацию.

За свою трудовую деятель-
ность Александра Нагибина удо-
стоена многих высоких наград. 
Она награждена орденами Тру-
дового Красного Знамени, ор-
деном Октябрьской революции, 
медалями «За трудовую дея-
тельность», «За доблестный и 
самоотверженный труд в период 
Великой Отечественной войны», 

юбилейными медалями «50 лет Победы в Великой Оте-
чественной войне 1941-1945гг» и «За доблестный труд 
в ознаменование 100 лет со дня рождения В.И.Ленина». 
Среди ее наград также Почетные грамоты Президиума 
Верховного Совета Чувашской АССР. Сейчас к ее много-
численным наградам добавилась еще одна медаль.

Чувашский реском КПРФ.

О ПРОШЛОМ ДЛЯ БУДУЩЕГО

партийных и советских организаций, 
видных ученых, преподавателей ву-
зов и техникумов. Рассказано и о 
тех, кто самоотверженно сражался 
на фронтах Великой Отечествен-
ной войны, героически трудился 
на родной земле, приближая день 
Победы, строил заводы, фабрики, 
фермы, электроподстанции, от-
крывал новые учебные заведения 
и медицинские учреждения. Своим 
плодотворным трудом они закла-
дывали фундаментальные основы 
социалистических преобразований, 
развивали и в городе, и в деревне 
народное творчество, достойно вос-
питывали детей – будущее Алатыр-
ского края.

Отдельный раздел посвящён 
истории строительства, становления 
и развития заводов «Электропри-
бор» и «Электроавтомат», их руко-
водителям и простым труженикам-
заводчанам. Читатель знакомится с 
яркими, известными многим алатыр-
цам, личностями: И.В. Лебединцем, 
В.С. Чирковым, B.И. Юклутовым, 
В.А. Репкиным, А.Н. Афанасьевым, 
И.А. Вишиенко. Жизнь каждого из 
них – достойный пример бескорыст-
ного служения Отечеству.

Уделено внимание истории Ала-
тыря, исследованиям, объясняю-
щим происхождение его названия. 
Скорее всего, первоначальное по-
селение с красивыми названиями 
«бел-горюч камень» или «блестя-
щая, сияющая река», существовало 
еще до Ивана Грозного. Импониру-
ет трактовка блестящего филолога, 
профессора ЧГУ Г.Е. Корнилова: 
«белокаменный приток, белокамен-
ная речка, что соответствует пове-
рью, будто бы река берет начало из-
под большого белого камня». 

 
«Ульяновец».

С ЮБИЛЕЕМ, АЛАТЫРЬ!

Медаль за преданность Родине НАСеЛеНИе ЧУВАШИИ 
САМОе беДНОе 

СРеДИ РеГИОНОВ ПФО
По итогам 2016 года Чувашия за-

няла 77 место по уровню среднеду-
шевого дохода населения и послед-
нее место среди регионов ПФО.

В среднем по России среднеду-
шевой доход составил 30738 рублей, 
в Чувашии - 17747 рублей. При этом, 
62,3% населения Чувашской Респу-
блики имели доходы ниже средне-
душевого дохода, 18,8% населения 
имели среднедушевые денежные 
доходы ниже величины прожиточ-
ного минимума – менее 10 тысяч 
рублей в месяц. Зато на долю 10% 
наиболее обеспеченного населения 
приходилось 25,7% общего объема 
денежных доходов.

НАСеЛеНИе РеСПУбЛИКИ
 СОКРАщАеТСя

По итогам января-июня 2017 года 
число умерших в Чувашии превыси-
ло число родившихся на 18%. Есте-
ственная убыль населения в респу-
блике составила 1218 человек. 

Основными причинами смерти 
жителей республики остаются болез-
ни системы кровообращения (37,6% 
всех умерших), новообразования 
(12,4%), внешние причины смерти 
(12,0%), болезни органов пищеваре-
ния (5,8%) и болезни органов дыха-
ния (5,2%).

По материалам СМИ.
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Поздравляем!
С юбилеем:

Шиманов Владимир Ильич, Чебоксарский район, 
Синьял-Покровское ТПО.

С днём рождения:
Андреев Александр Михайлович, депутат Государ-

ственного Совета Чувашской Республики, Чебоксарский 
район, Кугесьское ТПО.

Имаева Надежда Павловна, г. Чебоксары
Иванов Вячеслав Юрьевич, Порецкий район.
Герасимов Илья Дмитриевич, Мозяков Юрий Вален-

тинович, Чебоксарский район, Большекатрасьское ТПО.
Вершков Владимир евгеньевич, Киреев Сергей Васи-

льевич, Мадюшина Марина Владимировна, Маяков Ана-
толий Петрович, г. Шумерля.

«ПОБЕжДАЕТ ТОТ, КТО БОРЕТСЯ»

В ГОСДУМУ ВНЕСЕН ЗАКОНОПРОЕКТ 
О НЕМАТЕРИАЛЬНОЙ ВЗЯТКЕ

10 августа 2017 года Чувашская межрегиональная 
общественная организация Союза советских офицеров 
проводит Конференцию в актовом зале Чувашского ре-
скома КПРФ по адресу: г. Чебоксары, пр. Мира, д. 82А. 

Начало в 17 часов. 
Приглашаются председатели районных отделений и 

члены Чебоксарской городской организации Союза со-
ветских офицеров.

Оргкомитет.

Законопроект об ужесточении ответ-
ственности за взятку вводит также поня-
тие нематериальной взятки - любой фор-
мы неправомерного преимущества, в том 
числе нематериального характера, неза-
висимо от того, имеют ли они поддающу-
юся оценке рыночную ценность или нет. 

Эти деяния наказываются: штрафом в 
размере до одного миллиона рублей, или в 
размере заработной платы или иного дохо-
да осужденного за период до двух лет; или 
в размере от десятикратной до пятидеся-
тикратной суммы взятки с лишением права 
занимать определенные должности или за-
ниматься определенной деятельностью на 
срок до 3-х лет, либо исправительными ра-
ботами на срок от одного года до 2-х лет с 
лишением права занимать определенные 
должности или заниматься определенной 
деятельностью на срок до 3-х лет; либо при-
нудительными работами на срок до 5 лет с 
лишением права занимать определенные 
должности или заниматься определенной 
деятельностью на срок до 3-х лет; либо ли-

шением свободы на срок до 4-х лет со штра-
фом в размере от десятикратной до двадца-
тикратной суммы взятки или без такового.

Увеличивается и наказание за мелкое 
взяточничество в размере, не превышаю-
щем 10 тыс. рублей, ранее отнесенное к 
категории небольшой тяжести. Законопро-
ектом предлагается отнесение подобного 
деяния к категории преступлений средней 
тяжести. Соответственно увеличиваются 
сроки давности за дачу и получение взятки 
с 2-х до 6-ти лет.

Вносимые в Уголовный кодекс измене-
ния направлены на уточнение положений, 
касающихся привлечения к ответственности 
за подкуп национальных и иностранных тре-
тейских судей. Предлагается распространить 
на третейских судей действие статьи 202 УК 
РФ, предусматривающей уголовную ответ-
ственность за злоупотребление полномочия-
ми частных нотариусов и аудиторов, а также 
статьи 204, устанавливающей уголовную от-
ветственность за коммерческий подкуп.

По материалам СМИ.

– Вы активно сотрудничаете с 
«Чебоксарской правдой». Теперь 
вот еще выходите в интернет…  

– Да. Стараюсь идти в ногу со 
временем. Пишу в партийную прессу, 
потому что в районной газете «Зна-
мя» и на официальном сайте райо-
на мои статьи не публикуют. Продол-
жаю развивать в себе творческие 
способности. Высказываю своё мне-
ние по общественно-политическим 
и социально-экономическим вопро-
сам. Хочу привлечь внимание обще-
ственности к проблемам города и 
района. Побудить власти вести диа-
лог с людьми. Делюсь информаци-
ей о том, что знаю. Рассказываю о 
своей деятельности и деятельности 
партии. Анализирую те или иные со-
бытия с точки зрения идей социаль-
ной справедливости, интересов лю-
дей труда. Действую по собственной 
инициативе. Никаких заданий от кого 
бы то ни было никогда не получал. 

– «Вам нужен пиар, вот вы и 
пишете!» – утверждают в интерне-
те некоторые злопыхатели.

– Нет, я живу не по такому прин-
ципу. Многие мыслят потребитель-
ски: если человек что-то делает, то 
обязательно с какой-то выгодой. 
Мне, по сути, пиар не нужен. Меня 
и так многие в городе и районе зна-
ют. Для меня главное – интересы 
нашего партийного дела, интересы 
простых граждан. За долгие годы 
выработался собственный стиль из-
ложения материала. Стараюсь пи-
сать объективно. Не только плохое, 
но и хорошее. Не только ругать, но 
и предлагать решение. Статьи под-

крепляю активной общественной де-
ятельностью. В газетах статьи обыч-
но корректируются, а в социальных 
сетях печатают так, как пишу. 

– Почему не публикуетесь под 
своей настоящей фамилией?

– У меня несколько псевдонимов. 
Марат Волгин – самый распростра-
нённый. Под псевдонимом пишу 
отчасти из скромности, отчасти из 
желания сохранить определённую 
таинственность. Уже привык. Автор 
ведь сам вправе выбирать, под ка-
ким именем ему печататься. Впро-
чем, многие знают мою настоящую 
фамилию. Мы, коммунисты, у всех 
на виду.

– был комментарий, что КПРФ в 
последнее время получает низкий 
результат на выборах, хотя рань-
ше партия добивалась большего. 
Согласны с таким утверждением?

– Выборы в стране, как это ни 
горько признавать, управляемые. 
Люди давно не верят в их результа-
ты. Власть при помощи различных 
технологий, махинаций, админи-
стративного ресурса и т.п. научилась 
добиваться нужных для себя резуль-
татов. Мне кажется, что здесь боль-
ше махинаций со стороны властей, 
чем ошибок у КПРФ. Те, кто нас кри-
тикует, сами-то что-нибудь сделали 
для своего подъезда, дома, улицы, 
города, района? КПРФ не находит-
ся у власти. Коммунисты постоянно 
испытывают давление со стороны 
властей. Но даже в такой ситуации 
мы работаем. Перечислили деньги 
в детский фонд и на музей Бутяко-
ва, помогаем обществу слепых и 

«детям войны», ветеранской орга-
низации Козловки. Ведём работу с 
обращениями граждан. Помогаем 
восстанавливать памятники. Будем 
честны, чтобы мы ни делали, наши 
противники всё равно будут гово-
рить, что мы ничего не делаем. Сам 
глава района признавался, что из 
всех оппозиционных партий в райо-
не работает только КПРФ. Осталь-
ных видно лишь на выборах…

– Вы мечтаете о революции?
– Если власти России будут и 

дальше проводить антинародную 
политику, то революция просто неиз-
бежна. Народ не выдержит. Для меня 
слово революция это не война всех 
со всеми, это изменение обществен-
ного строя. Я за то, чтобы нынеш-
нее государство для капиталистов и 
чиновников заменить государством 
социальной справедливости, госу-
дарством для людей труда. Но рево-
люция должна носить исключитель-
но мирный характер. Надо работать 
в оппозиции, организовывать народ 
на борьбу за свои права. Сплачи-
вать левые силы и независимых 
общественников вокруг КПРФ. Меня 
беспокоит пассивность народа и его 
нежелание отстаивать свои права, 
способность просто терпеть гнёт 
чиновников и буржуев. Я-то как раз 
стремлюсь сделать всё возможное, 
чтобы народ осознал это.

– По роду своей деятельно-
сти вам приходится общаться с 
разными людьми. В том числе и 
с теми, кто работает или работал 
в органах власти. Они бывают с 
вами откровенны?

– Разумеется. Мой хороший зна-
комый долгое время работал в мест-
ном «белом доме». После того, как 
вышел в отставку, он заявил: «Зна-
ешь, я чувствую большое облег-
чение, потому что не надо больше 
защищать эту власть!» Как-то разго-
ворились с одним из видных «едино-
россов» района и он мне неожидан-

но говорит: «Я работал в партийных 
структурах и в советское время, и 
сейчас. Сегодня система намного 
жестче!». Другой «единоросс», де-
путат районного уровня, признался: 
«Я с твоими взглядами согласен на 
100%, но мне с властями работать 
надо!». А двое бывших работников 
силовых структур говорили мне пря-
мо, они ушли из-за того, что увидели 
– теперешняя система антинарод-
ная.

Не отрицаю того, что в органах 
власти есть и другие люди, которые 
искренне верят в Путина и его поли-
тику. Есть добросовестные чиновни-
ки, профессионалы своего дела. Но 
таких – меньшинство. А большин-
ство находящихся сегодня у власти 
работают только ради окладов и 
должностей. Это просто приспосо-
бленцы и карьеристы. И в «Единой 
России» они состоят не потому, что 
верят, а потому, что так принято, так 
надо! Один чиновник произнёс фра-
зу, которая меня даже покоробила: 
«Вы защищаете свою идеологию, а 
я – свою пятую точку!»

– Можете что-то ещё добавить 
в завершение? 

– Мы все разные. Со многими из 
тех, с кем общаюсь в соцсетях, хотел 
бы встретиться и поговорить. Я ведь 
пишу о том, что знаю. Но всё знать 
не могу. Если есть какие-нибудь ин-
тересные факты, сведения, мате-
риалы, которые можно использовать 
в статьях, пишите мне в личку или 
приходите в райком КПРФ. Можно 
поговорить прямо на улице. Я такой 
же простой человек, как и все окру-
жающие. В меру своих сил и возмож-
ностей стараюсь, чтобы жизнь стала 
лучше. Надо, чтобы люди стали бо-
лее активными. Поверили в себя и в 
свои силы. Боролись за себя, своих 
родных и близких. Побеждает тот, 
кто борется, а кто не борется, тот 
уже изначально проиграл. 

Беседовал  С. Петров.

Наши интервью

На протяжении нескольких последних месяцев в социальных се-
тях стал заметен пользователь Марат Волгин, являющийся об-
щественным корреспондентом газеты «Чебоксарская правда». Он 
регулярно публикует свои статьи и заметки в интернете. Люди 
стали говорить об этом. Задавать ему вопросы. Комментировать. 
Ругать. Иронизировать.  Обращаться с просьбами. В общем, всту-
пают в переписку, делятся своим мнением по поводу статей. Мы 
решили побеседовать с популярным блогером из Козловки. 


